## Quarante personnes visitent le village

Un groupe d'une quarantaine de personnes a jeté un regard particulier sur les maisons du centre bourg de Chaingy mardi après-midi. La commune accueillait l'une des visites de village en Beauce de l'été 2015, organisée par l'association Maison de la Beauce.

Brice Lemaire, adjoint au maire chargé de l'aménagement du territoire, après avoir présenté la commune de Chaingy, « Premier rempart rural avant l'agglomération orléanaise », territoire encore agricole, autrefois couvert de vignes et aujourd'hui dédié à la céréaliculture, a fait faire au groupe de visiteurs un tour du centre-bourg en attirant l'attention sur les particularités de l'habitat traditionnel beauceron.

## Des maisons de campagne typiques

Car Chaingy a conservé dans son habitat les traces de son passé, dans ses anciennes maisons de campagne ou de ville du centre bourg, même lorsqu'elles ont été réhabilitées. Quelques maisons de campagne typiques demeurent, basses avec leurs lucarnes à foin ou à grain, parfois à capucine, leurs fenêtres caractéristiques plus hautes que larges, avec trois carreaux, leurs faîtages de toit de tuiles rondes, leurs portes à imposte, leurs entourages de fenêtres en pierres taillées. Si les maisons de campagne étaient basses, les maisons de ville pouvaient être à plusieurs niveaux et le centre-bourg en possède plusieurs dont l'architecture s'harmonise avec les autres bâtiments, église et mairie. L'ensemble au ton en général légèrement ocré rappelant le sable de Loire, apportait ce jour-là un peu de douceur au bleu intense qui présidait dans le ciel.

À cette initiative, s'est ajoutée une présentation dans la salle polyvalente des travaux de l'association « Chaingy, hier aujourd'hui demain » sur l'évolution de la commune depuis le XIX° siècle.



La Rep' vendredi 24 juillet 2015